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MESSES DU DIMANCHE 
 

33ème Dimanche du temps Ordinaire 
Samedi 18 Novembre 
17H00 Messe au Sacré-Cœur du Grau 
18H00 Messe à St Benoît du Cap 
Dimanche 19 Novembre 
9H30 Messe à ND de l’Agenouillade 
9H30 Messe à Marseillan 
10H00 Messe à St Benoît du Cap  
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde 
11H15 Messe à Vias 
 

Fête du Christ Roi de l’Univers 
Samedi 25 Novembre 
17H00 Messe au Sacré-Cœur du Grau 
18H00 Messe à St Benoît du Cap 
Dimanche 26 Novembre 
9H30 Messe à ND de l’Agenouillade 
9H30 Messe à Marseillan 
10H00 Messe à St Benoît du Cap  
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde 
11H15 Messe à Vias 
 

OFFICES EN SEMAINE 
 

Mardi 14 Novembre 
17H00 Messe à ND de l’Agenouillade 
Mercredi 15 Novembre 
9H30 Messe à St Benoît du Cap  
Jeudi 16 Novembre 
9H30 Messe à St Sever d’Agde 
Vendredi 17 Novembre : Ste Elisabeth de 
Hongrie 
17H00 Messe à la Cathédrale d’Agde suivie 
de l’Adoration du St Sacrement. Confessions 
 

Mardi 21 Novembre : Présentation de la 
Vierge Marie 
17H00 Messe à ND de l’Agenouillade 
Mercredi 22 Novembre : Ste Cécile 
9H30Messe à St Benoît du Cap  
Jeudi 23 Novembre : St Clément de Rome 
9H30 Messe à St Sever d’Agde 
Vendredi 24 Novembre : Sts martyrs du 
Vietnam.  
17H00 Messe à la Cathédrale d’Agde suivie 
de l’Adoration du St Sacrement. Confessions 
 

Du lundi au dimanche 
Messe à la chapelle Baldy à 8H30 

 

 «  Les saints nous soutiennent… ce sont des 
amis sincères » Message du pape François lors 
de l’Angélus de Toussaint 
« Nous célébrons aujourd'hui la solennité de la 
Toussaint. À la lumière de cette fête, arrêtons-
nous un peu pour réfléchir sur la sainteté, en 
particulier sur deux caractéristiques de la vraie 
sainteté : c'est un don - c'est un don, il ne 
s'achète pas - et en même temps c'est 
un chemin. Un don et un chemin. Tout 
d'abord un don. La sainteté est un don de Dieu 

que nous avons reçu au moment du Baptême : 
si nous le laissons grandir, il peut changer 
complètement notre. Les saints ne sont pas des 
héros inaccessibles ou lointains, mais ce sont 
des personnes comme nous, ce sont nos amis, 
dont le point de départ est le même don que 
celui que nous avons reçu : le Baptême. En 
effet, si nous y réfléchissons, nous en avons 
certainement rencontré quelqu’un, des saints 
de tous les jours, des justes, des personnes qui 
vivent la vie chrétienne avec sérieux, avec 
simplicité... ce sont ceux que j'aime appeler 
"les saints de la porte d'à côté", qui vivent 
normalement parmi nous. La sainteté est un 
cadeau offert à tous pour une vie heureuse. Et 
après tout, quand nous recevons un cadeau, 
quelle est la première réaction ? C'est 
justement d'être heureux, parce que cela 
signifie que quelqu'un nous aime ; et le don de 
la sainteté nous rend heureux parce que Dieu 
nous aime. Cependant, tout don doit être 
accepté et implique la responsabilité d'une 
réponse, d'un "merci". Mais comment dire ce 
"merci" ? C'est une invitation à s'engager pour 
qu'il ne soit pas gaspillé.  Tous les baptisés ont 
reçu le même appel à "maintenir et 
perfectionner par leur vie la sainteté que nous 
avons reçue". Venons-en au deuxième point : la 
sainteté est aussi un chemin, un chemin à 
parcourir ensemble, en s'aidant mutuellement, 
unis à ces excellents compagnons que sont les 
saints. Ils sont nos frères, nos sœurs aînées, sur 
lesquels nous pouvons toujours compter : les 
saints nous soutiennent et, lorsque nous 
prenons un mauvais tournant sur le chemin, ils 
ne manquent pas de nous corriger par leur 
présence silencieuse ; ce sont des amis 
sincères, auxquels nous pouvons faire 
confiance, parce qu'ils veulent notre bien. Dans 
leur vie, nous trouvons un exemple, dans leurs 
prières nous recevons aide et amitié, et avec 
eux nous sommes liés par un lien d'amour 
fraternel. 
La sainteté est un chemin, un don. Nous 
pouvons donc nous demander : est-ce que je 
me souviens avoir reçu le don de l'Esprit Saint, 
qui m'appelle à la sainteté et m'aide à y 
parvenir ? Est-ce que je remercie l'Esprit Saint 
pour cela, pour le don de la sainteté ? Est-ce 
que je sens les saints près de moi, est-ce que je 
leur parle, est-ce que je m'adresse à eux ? Est-
ce que je connais l'histoire de certains d'entre 
eux ? Cela nous fait du bien de connaître la vie 
des saints et d'être émus par leurs exemples. Et 
cela nous fait tellement de bien de nous 
tourner vers eux dans la prière. 
Que Marie, Reine de tous les saints, nous fasse 
sentir la joie du don reçu et augmente en nous 
le désir du salut éternel. 
 

« Nous avons besoin du judaïsme pour mieux 
nous comprendre nous-mêmes » Rencontre du 

pape avec une délégation  de la conférence des 
rabbins européens.  6 Novembre 2023 
« Une fois de plus, la violence et la guerre ont 
éclaté sur cette Terre qui, bénie par le Très-
Haut, semble continuellement secouée par la 
bassesse de la haine et le vacarme funeste des 
armes. De même est préoccupante la 
propagation de manifestations antisémites, 
que je condamne fermement. 
Chers frères, dans la nuit des conflits, nous, 
croyants dans l’unique Dieu, tournons notre 
regard vers Celui que le prophète Isaïe appelle 
«juge entre les nations, arbitre de peuples 
nombreux», ajoutant, presque comme 
conséquence de son jugement, une 
merveilleuse prophétie de paix: «Ils briseront 
leurs épées pour en faire des socs et leurs 
lances pour en faire des serpes. On ne lèvera 
plus l'épée nation contre nation, on 
n'apprendra plus à faire la guerre» (Is 2, 4). En 
ce temps de destruction, nous, croyants, 
sommes appelés, pour tous et avant tous, à 
construire la fraternité et à ouvrir des chemins 
de réconciliation, au nom du Tout-Puissant qui, 
comme le dit un autre prophète, a «des 
desseins de paix et non de malheur» (Jr 29, 
11). Ce ne sont ni les armes, ni le terrorisme, ni 
la guerre, mais la compassion, la justice et le 
dialogue qui sont les moyens appropriés pour 
édifier la paix. 
Je m'attarde précisément sur l'art du 
dialogue. L'être humain, qui a une nature 
sociale et se trouve en contact avec les autres, 
se réalise dans le réseau des relations 
sociales. En ce sens, il est non seulement 
capable de dialoguer, mais il est lui-même 
dialogue. Suspendu entre ciel et terre, ce n'est 
que dans le dialogue avec l'Au-delà qui le 
transcende et avec l'Autre qui accompagne ses 
pas qu'il peut se comprendre et mûrir. Le mot 
«dialogue» signifie étymologiquement «à 
travers la parole». La Parole du Très-Haut est 
une lampe sur mes pas, une lumière sur ma 
route: elle oriente nos pas précisément vers la 
recherche du prochain, vers l'accueil, vers la 
patience; assurément pas vers l'élan soudain de 
la vengeance et la folie de la haine 
guerrière. Combien il est donc important, pour 
nous croyants, d'être témoins du dialogue! Si 
nous appliquons ces constatations au dialogue 
judéo-chrétien, nous pouvons dire que nous 
nous rapprochons les uns des autres à travers 
la rencontre, l'écoute et l'échange fraternel, en 
nous reconnaissant serviteurs et disciples de 
cette Parole divine, lien vital dans lequel 
germent nos paroles. Ainsi, pour devenir des 
bâtisseurs de paix, nous sommes appelés à être 
des constructeurs de dialogue. Non seulement 
avec nos propres forces et capacités, mais avec 
l'aide du Tout-Puissant. En effet, «Si l’Eternel ne 

 



bâtit la maison, ceux qui la bâtissent travaillent 
en vain» (Ps 127, 1). 
Le dialogue avec le judaïsme revêt une 
importance particulière pour nous, chrétiens, 
parce que nous avons des racines juives. Jésus 
est né et a vécu en tant que juif; il est lui-même 
le premier garant de l'héritage juif au sein du 
christianisme et nous, qui appartenons au 
Christ, avons besoin de vous, chers frères, nous 
avons besoin du judaïsme pour mieux nous 
comprendre nous-mêmes. Il est donc 
important que le dialogue judéo-chrétien garde 
vivante la dimension théologique, tout en 
continuant à aborder les questions sociales, 
culturelles et politiques. 
Nos traditions religieuses sont étroitement 
liées: il ne s'agit pas de deux croyances 
étrangères entre elles qui se sont développées 
indépendamment dans des espaces séparés et 
sans s'influencer l'une l'autre. Le Pape Jean-
Paul 2, lors de sa visite à la synagogue de 
Rome, nota que la religion juive n'est pas 
extrinsèque, «mais d'une certaine manière, elle 
est “intrinsèque” à notre religion». Il vous a 
appelés «nos frères bien-aimés», «nos frères 
aînés». On pourrait donc dire que notre 
dialogue, plus qu'un dialogue interreligieux, est 
un dialogue familial. En effet, lorsque je me suis 
rendu à la synagogue de Rome, j'ai dit en effet 
que «nous appartenons à une seule famille, la 
famille de Dieu, qui nous accompagne et nous 
protège en tant que son peuple». Chers frères, 
nous sommes liés les uns aux autres devant 
l’unique Dieu; ensemble, nous sommes appelés 
à témoigner de sa parole par notre dialogue et 
de sa paix par notre conduite. Que le Seigneur 
de l'histoire et de la vie nous donne le courage 
et la patience de le faire. Shalom ! 
 

 
du renouveau charismatique 

tous les jeudis de 19h à 20h30 
à la Cathédrale St Etienne 
 
 

 
Inscriptions et Renseignements : 
Anne-Marie 06 16 53 32 01 
Christiane : 06 12 26 69 95 
 

 

Dimanche 12 novembre: Sortie Ciné film 
"L'Abbé Pierre" RDV à 15h30 devant l'entrée 
du cinéma le Travelling, rue des tuileries à 
Agde.  
Dimanche 19 novembre 11h Cathédrale St 
Étienne d'Agde messe animée par le groupe 
des musiciens et chanteurs de l'Aumônerie 
Repas partagé à la Maison paroissiale après la 
messe pour les lycéens. Répétition pour les 
musiciens et chanteurs le jeudi 16 novembre 
de 18h à 19h à la Maison paroissiale d'Agde: 
tous les nouveaux sont les bienvenus - Contact 
musiciens et chanteurs: Eric (06 76 86 87 85). 
 

 

 
 

 
 

 
 
Lundi 20 novembre à 14h30 à " l'Enclos" (salle 

de catéchisme)  au  Grau d' Agde. 
Thème:  A la découverte des Psaumes 

 
La prochaine réunion du groupe 
"Eglise verte" de notre Paroisse se 
tiendra jeudi 23 novembre de 

17h30 à 19h30 à la Maison paroissiale d'Agde 
(3, rue Hôtel du Cheval Blanc, tout à côté de la 
Cathédrale). Ordre du jour: bilan du Temps de 
prière paroissial pour la Création du 1er 
septembre et de la Journée paroissiale pour la 
Création du 30 septembre; partage sur la 
nouvelle Exhortation apostolique du Pape 
François Laudate Deum à l'occasion de la COP 28, 
à laquelle participera le Pape; élaboration du 
plan d'action paroissial Eglise verte fin 2023- 
2024.  
Toutes les personnes que les questions de 
sauvegarde de la création interpellent sont très 
cordialement invitées à nous rejoindre. Contact: 
Nathalie PAVILLON (04-67-98-81-63).  
 

 
Le 24 novembre de 19h30 à 22h 
chez Marielle (06.23.44.53.60) 

au 9 impasse des miquicoles à Agde 
 
Tous les étudiants, jeunes professionnels et 
jeunes adultes de plus de 18 ans qui ne se 
retrouvent pas dans les autres groupes 
chrétiens déjà existants, sont invités à nous 
rejoindre dans le nouveau groupe Echanges d’ 
Espérance, où aura lieu partages, débats, sur 
des thèmes variés, études d’ oeuvres d’ art, 
photolangages, prières sous toutes ses formes, 
 
Se veut OUVERT et TOLERANT, PAS DE 
JUGEMENT, juste un BON MOMENT entre 
Chrétiens!  Thé ou café servi.  
Stationnement facile. 
 

 
 

 

 

Agde : 04 67 94 12 79 - Grau d’Agde : 04 67 94 14 33 - Cap d'Agde : 04 67 26 73 51 
Chapelle de Baldy : 04 67 76 68 16 - Marseillan : 04 67 94 14 33 - Vias : 04 67 94 14 33 


